

Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 25.11.2009

19.01.10

Umsetzung der Ergebnisse der Bildungskonferenz

Die Verwaltung wird beauftragt zur Umsetzung der Ergebnisse der Bildungskonferenz 50.000 € p.a. zur Verfügung zu stellen. Dabei sollen die Sprecherinnen der Arbeitsgruppen in den Prozess der Priorisierung der Maßnahmenplanung mit einbezogen werden.

Begründung: Der Prozess der Bildungskonferenz hat hervorragende Ergebnisse erbracht. Damit sie Wirkungen erzielen können, müssen sie, stufenweise, in die Praxis umgesetzt werden und zwar dauerhaft und nicht projektorientiert. Dazu ist eine kontinuierliche Finanzausstattung notwendig.

Für die stufenweise Umsetzung ist eine Priorisierung der Maßnahmen notwendig. In diesen Prozess sollen die Sprechrinnen der Arbeitskreise einbezogen, damit ihre Fachlichkeit einfließen kann.



Hildegunde Rech